
Liebe Mitbürger


seit mehr als einem halben Jahr bin ich bei dem Stadtrat Schruoffeneger, in der 
BVV und der Bezirksbürgermeisterin Bauch bemüht, sich um die Neugestaltung 
des Henriettenplatzes -speziell auch um die Wiederinbetriebnahme des 
Medusenbrunnens- einzusetzen.    

Natürlich geht es immer wieder  um finanzielle Probleme. 


Obwohl laut Stadtrat Brzezinski der Bauherr/Investor des Neubaus am 
Henriettenplatz einen Zuschuss an der Neugestaltung des Henriettenplatzes von 
150.000 € versprochen hatte (mir waren aus dem Workshop von 2019 tatsächlich 
300.00 DM in Erinnerung) , ist dieser nicht einmal zur Behelfsmassnahme für den 
Brunnen abgerufen worden (so interne Informationen). 


Man wartet angeblich auf eine „Machbarkeitsstudie“ des Senates für die 
Neugestaltung des Henriettenplatzes.


Hier liegt m.E. ein Unwille des Bezirkes vor, für die Bürger wenigstens ein Signal 
des guten Willens zur Wiederbelebung des Platzes zu setzen.


Als Vertreter der BI Henriettenplatz kann ich Sie nur bitten, auch selbst einen 
Appell schriftlich an das Bezirksamt oder an die Bürgermeisterin, Frau Bauch, zu 
richten und betonen, wie wichtig Ihnen die Wiederbelebung des Brunnens und die 
Wiederbegrünung mit Bankplätzen  des Henriettenplatzes ist.


Freundlichst

Rudolf Harthun


Adressen:

Bezirksbürgermeisterin Kerstin Bauch:  cw300000@charlottenburg-wilmersdorf.de

Stadtrat Oliver Schruoffeneger: cw340000@charlottenburg-wilmersdorf.de


Vertreter BI Henriettenplatz: rudolfharthun@o2mail.de
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